『ゆめ』『なかま』『ふるさと』 相浦小学校 学校便り



爱宕の山から吹く風に

令和6年2月16日発行

文責:校長 橋爪良仁

立春を過ぎ、春が近づいてきました。東側入口の掲示板に「早春賦」の歌詞を掲示していますが、「春は名のみの風の寒さや…」という歌詞が今年はどうも当てはまりません。ポカポカ暖かい日が続いています。3学期も中盤に差し掛かってきました。インフルエンザは現在のところ少し落ち着いてきていますが、まだまだ油断はできません。引き続き、うがいや手洗いなどの感染対策をしながら、子どもたちが元気に過ごせるよう、心がけていきます。



2月15日の5・6年生をもって、各学年の授業参観と懇談会が終了しました。毎回、たくさんの保護者の方々に来校いただきました。心より感謝しております。先月末の1月31日には来年度入学予定児童の保護者説明会を実施しました。子育て講演会では、今年度も佐世保市社会教育委員の岩崎勢智子先生のお話を就学予定児の保護者の皆様に聞いていただくことができました。来年度の新入生は現在のところ102名で、4クラスになる予定です。

<u>1 学校評価の結果</u>について

1月に実施しました学校評価アンケートには、多数のご家庭からご回答やご意見を頂戴いたしました。ご多用な中、ご協力いただき、ありがとうございました。今年度もグーグルフォームによるご回答をいただきました。集計結果についてご報告します。

| | 令和5年度 相浦小学校 学校評価アンケート結果 | 今年度 | |
|-----|--|-----|-----|
| | (A:4点、B:3点、C:2点、D:1点として計算) | 平均値 | 昨年度 |
| 1 | 学校の指導方針は共感でき、特色ある学校作りに満足している。 | 3.1 | 3.3 |
| 2 | 学校は、学校行事や授業を参観する機会をよく設けている。 | 3.5 | 3.4 |
| 3 | 学校は、豊かな心をもった子どもを育てようとしている。 | 3.1 | 3.3 |
| 4 | 学校では、人権教育が推進され、人としての尊厳と責務を重んじる教育がなされている。 | 3.0 | 3.3 |
| (5) | 学校では、いじめ防止の取組がなされている。 | 2.6 | 3.1 |
| 6 | 学校は、交流学習に力を入れている。 | 3.0 | 3.3 |
| 7 | 子どもは、好ましい友達関係があり、楽しく登校している。 | 3.4 | 3.7 |
| 8 | 子どもは、ルールやマナーをよく守っている。 | 3.1 | 3.4 |
| 9 | 先生は、子どもをよく理解し、授業がわかりやすい。 | 3.1 | 3.5 |
| 10 | 先生は、子どものことで適切に相談に応じてくれる。 | 3.3 | 3.5 |
| 11) | 保護者は躾や基本的な生活習慣をきちんと指導している。 | 2.9 | 3.3 |
| 12 | 学校は、安全に気を配り環境が整っている。 | 3.1 | 3.5 |

全体的な結果としては、昨年度よりも評価が下がってしまっています。今年度の学校の運営に対して評価をいただけなかったことを、深く反省するばかりです。学校行事や授業参観については、子どもたちが楽しく過ごせるように、保護者や地域の方々に子どもたちのがんばる姿を見ていただけるようにと、職員全員で話し合って企画したものです。喜んでいただき、ありがとうございました。ほかの全てが課題と言えますが、特にこれまでもポイントの低かった項目⑤『学校では、いじめ防止の取組がなされている。』のポイントは2.6でした。これは昨年度と同じく今回の最低平均値です。子どもたちの間で起きているトラブルをしっかりと察知し、適切に対処できる学校にしていかなければと思います。

また、自由記述の欄にはたくさんのご意見や激励のお言葉、お叱りのお言葉をお受けいたしました。特に私が気になったご意見が挨拶についてのことでした。私がこの学校に赴任してから3年間で、子どもたちのあいさつはすごくよくなってきたと思っております。それは、職員の働きかけと保護者の皆様の言葉かけのおかげであると、感謝しています。最近は生活委員会以外の子どもたち(低学年も!)が朝から校門のところで挨拶運動をしてくれる日もあり、子どもたちの声に元気をもらっています。さて、保護者様からの記述にあったのは子どもたちではなく職員の挨拶についてでした。職員室を尋ねられた時に、職員室の中に数名の職員がいたものの、顔を見るだけで誰も挨拶をされなかったということでした。子どもたちの範となるべきわたしたちです。これからも職員を指導するとともに、私自身も気をつけていきます。ご指摘に感謝いたします。来年度、さらに良い学校に、みんなが楽しく、安心して学べる相浦小学校になるように、努力してまいります。今後とも、ご支援、ご協力をお願いします。

2 卒業証書授与式について



今年度も1か月余りとなりました。6年生は少しずつ卒業式を意識しながらの生活となっています。6年生だけでなく、校舎内を回っていると、いろんな教室でお別れ集会に向けての準備や歌の練習をしている声が聞こえてきて、学校全体で6年生に喜んでもらおうという空気を感じ、嬉しくなります。

さて、今年度の卒業証書授与式に関して、お知らせがあります。 昨年度は在校生の代表として5年生が式に参加をしましたが、今年 度は4・5年生児童に参加してもらいます。また、1~3年生児童

も昨年度までは見送りのみの参加で、11時頃に遅れて登校しておりました。しかし、登校中の安全面を考えると、低学年児童のみ遅れて登校させるのには心配がございます。そこで、今年度は $1\sim3$ 年生児童も教室等で卒業式をリモート視聴させることとしました。したがって、 $1\sim5$ 年生は通常通りの登校(12時過ぎに下校予定)となります。よろしくお願いします。

3 学校外で活躍する「相浦っ子」を紹介します

第9回佐世保地区総合選手権バドミントン大会(1/14)

2年 ○○○○ 小学生の部女子シングルス 2 年以下の部 第 3 位

第34回九州ピアノコンクール決勝大会(1/28)

2年 ○○○○ 課題曲ジュニア A ソロ部門 優秀賞

第1回バレンタインカップ〈バレーボール〉(2/4)

4年 ○○○○ 優秀選手賞

第7回平田杯バレーボール大会(2/11)

相浦女子バレーボールクラブ 準優勝

第81回長崎県小学生バドミントン大会

ダブルス大会(2/12)

3年 ○○○○ 3年生女子の部 第3位

令和5年度読書活動コンクール (読書感想文)

4年 ○○○○ 優良賞

(青少年読書感想文長崎県コンクール優良賞)

5年 ○○○○ 優良賞

5年 ○○○○ 優良賞

切り取り







